

PCR-PE Regranulat (Plus)

Materialnummer / Material number: 1415001A001R12
Hersteller / Manufacturer: Pöppelmann
Typ / Type: PE-Blend
Bemerkung: PE-Blend aus PE-LLD und PE-LD; basierend auf bis zu 100 % Post Consumer Rezyklat im Polymeranteil.
Description: PE blend of PE-LLD and PE-LD; based on up to 100% post consumer recycle in the polymer content.

	Mittelwert	Einheit	Norm
	Average	Unit	Norm
Dichtemessung Dichtemessung			
Dichte [g/cm ³] Density	0.917	g/cm ³	DIN EN ISO 1183-1
Schmelze-Fließrate 2.16kg 190°C Schmelze-Fließrate 2.16kg 190°C			
MFR [g/10min] MFR	0.8	g/10min	ISO 1133
Shorehärteprüfung Shorehärteprüfung			
Shore D Shore D	45		ISO 7691-1

Disclaimer

Die Materialkennwerte werden an internen Pöppelmann- Prüfkörpern ermittelt. Die Angaben beruhen auf unseren derzeitigen Erfahrungen und Erkenntnissen. Sie befreien den Anwender wegen der Fülle möglicher Einflüsse nicht von eigenen Prüfungen und Versuchen. Eine Garantie bestimmter Eigenschaften oder die Eignung eines Produkts für bestimmte Einsatzzwecke kann aus unseren Angaben nicht abgeleitet werden.

The material properties are determined on internal Pöppelmann test specimens. The information is based on our current experience and knowledge. They do not relieve the user of their own tests and trials because of the abundance of possible influences. A guarantee of certain properties or the suitability of a product for certain purposes can not be derived from our information.